

## résidences immobilier

Paris 75006 -Odéon - Polo Properties vous propose à la location en bail mobilité/bail code civil, une maison au cœur du 6ème arrondissement de Paris.Ce bien d'exception et rare à la location, comprend au premier niveau un très spacieux séjour et sa cuisine équipée donnant accès à une terrasse arborée permettant de diner au calme, aux étages supérieurs, une master avec sa salle de bain, deux chambres avec salle de douches, et au dernier étage un salon donnant accès a une autre terrasse très ensoleillé avec une vue sur les toits de Paris.En sous-sol, vous bénéficierez d'un sauna.DPE: DPE C - ...

Paris 75006 -Odéon - Polo Properties has a house for rent in the heart of Paris' 6th arrondissement. This exceptional and rare rental property comprises on the second floor a very spacious living room with fully equipped kitchen leading onto a terrace planted with trees for quiet dining, on the upper floors a master bedroom with bathroom, two bedrooms with shower rooms, and on the top floor a living room leading onto another sunny terrace with a view over the rooftops of Paris. In the basement, you'll find a sauna. DPE: DPE C - 135kWh/m²/anGHG: D - 331kgCO²/m²/yearRent 16000€. Tenant fees: Lease ...

## **POLO PROPERTIES**

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





